

Les L5 : de vraies Popstars ! - 1/1

Pour ceux qui ont raté la création des L5

Tout a commencé par un casting : 4000 filles dans toutes la France auditionnent devant les caméras de M6 et le jury composé de Santi (directeur de "Mercury"), Pascal Broussot (directeur artistique de M6) et Mya Frye (chorégraphe).

Le but est de créer un groupe musical composé de 5 filles et par la même occasion faire une émission-reportage sur la création du groupe. Pendant plusieurs semaines on voit donc de nombreuses filles rêveuses de devenir des "Popstars" chanter, danser et tout faire pour s'imposer.

Finalement le couperet tombe et l'on découvre que les 5 gagnantes sont : Marjorie, Alexandra, Lydy, Coralie et Claire. Vous ne les connaissez pas encore? Ca va venir ! En effet, la vision de l'enregistrement de l'album et des chorégraphies executées par les "L5" engendre une euphorie chez certains téléspectateurs qui jusque là ne regardaient que par curiosité. Le 1er single "Toutes les femmes de ta vie" et l'album des L5 sont d'ores et déjà des hits, les fans se bousculent pour rencontrer leurs idoles... Inconnues il y a quelques mois, elles sont en train de devenir surmédiatisées.

Et c'est ainsi que 5 filles ont réalisé leur rêve, que la France découvre un nouveau groupe qu'on adore ou déteste, que M6 bénéficie d'une très bonne audience, et que les L5, loin de pâtir de leur "recrutement", tirent un réel avantage de la publicité offerte par M6.

Après le succès éclair de "Loft Story", M6 nous montre cette fois encore que la "real TV" (ou "télé-réalité" pour les non anglicistes) fonctionne, et fonctionne très bien dans notre hexagone.